

7 Jahre Schwarzer Donnerstag:

Eine Entschuldigung
ersetzt nicht die
Kennzeichnungspflicht
für Polizisten!



14 Uhr, Hauptbahnhof, Kundgebung und Demo.

Stuttgart, 30.9.2010 — Foto: Dank an Jens Volle

1848 **Erstmals** ordnet der Berliner Generalpolizeidirektor die Nummerierung von Polizeivollzugsbeamten an.

4.8.2010 Amnesty International startet in Deutschland eine **Initiative zur Kennzeichnungspflicht** von Polizisten.

30.9.2010 **Anonyme Polizeibeamte** verletzen im Stuttgarter Schlossgarten über 300 Menschen zum Teil schwer.

Samstag, 30.9.2017 14 Uhr, Hauptbahnhof, Kundgebung und Demo

Redner: *Jürgen Lodemann, Literaturpreisträger der Stadt Stuttgart*
Joe Bauer, Journalist und Stadt-Spaziergänger
... und weitere!

Moderation: *Dr. Angelika Linckh*

Musik: *Nu Sports + Überraschungsgast!*

Polizisten vor Ort werden auch diesmal nicht individuell gekennzeichnet sein. **Neun deutsche Bundesländer** und (selbst) Staaten wie die **USA, Polen, Estland, Ungarn** u.a. können es besser, teilweise erfolgt sogar Kennzeichnung mit dem persönlichen Namen.

